

7. Juni 2023

## Volkswagen Nutzfahrzeuge unterstützt Schweizer Athleten bei den Red Bull X-Alps 2023

- Volkswagen Nutzfahrzeuge ist Hauptsponsor und Mobilitätspartner des Abenteuerrennen Red Bull X-Alps vom 11. bis 23. Juni 2023
- Amarok, ID. Buzz, Grand California und California 6.1 werden dabei ihre Qualitäten auf und abseits der Strassen unter Beweis stellen
- Die beiden Schweizer Top-Athleten Christian Maurer und Patrick von Känel sind im California 6.1 unterwegs
- Das Red Bull X-Alps kann per Live-Tracker mitverfolgt werden:  
[redbullxalps.com](https://redbullxalps.com)

**Press contact**  
AMAG Import AG  
Volkswagen Communications  
Christian Frey  
PR Manager VW Nutzfahrzeuge  
Tel. +41 56 463 94 61  
vw.pr@amag.ch

More at  
[www.vw-nutzfahrzeuge.ch](https://www.vw-nutzfahrzeuge.ch)  
or [www.vw-nutzfahrzeuge.ch](https://www.vw-nutzfahrzeuge.ch)

**Cham – Volkswagen Nutzfahrzeuge ist startklar für die diesjährige Ausführung des Red Bull X-Alps vom 11. bis 23. Juni 2023. Als Mobilitätspartner und Hauptsponsor des härtesten Abenteuerrennen der Welt stellt Volkswagen Nutzfahrzeuge auch die Vielfältigkeit ihrer Fahrzeuge unter Beweis: Der neue Amarok, der ID. Buzz sowie der Grand California und California 6.1 von Volkswagen Nutzfahrzeuge werden am Red Bull X-Alps im Einsatz stehen. Die beiden Schweizer Athleten Christian Maurer und Patrick von Känel stellen sich der höchst herausfordernden Red Bull X-Alps 2023. Volkswagen Nutzfahrzeuge unterstützt die beiden Schweizer Top-Athleten und Anwarter auf den Sieg: Der California 6.1 steht ihnen als Teamfahrzeug zur Seite.**



Startklar für das Red Bull X-Alps 2023: der neue Amarok und der ID. Buzz im Einsatz ab nächsten Sonntag.

Diesen Sonntag um 11.30 Uhr startet in Kitzbühel (Österreich) das härteste Abenteuerrennen der Welt, das Red Bull X-Alps 2023. Auch die elfte Ausführung wird den 32 Top-Athletinnen und

-Athleten aus der ganzen Welt wieder ihren vollen Einsatz abverlangen. Unter anderem mit dabei in diesem Jahr: der neue Amarok, der ID. Buzz sowie der Grand California und California 6.1 von Volkswagen Nutzfahrzeuge. Volkswagen Nutzfahrzeuge stellt für den Transport von

Helfern und Equipment acht AmaroK zur Verfügung. Auf seiner grossen Ladefläche kann der Pick-up mehr als eine Tonne Ausrüstung bewegen und liefert gerade in unwegsamem Gelände Höchstleistungen – dank des Allradantriebs 4MOTION und seiner V6-Power.

## Die Schweizer Top-Athleten im California 6.1 unterwegs

Am diesjährigen Red Bull X-Alps starten wiederum zwei Schweizer Top-Athleten und Anwärter auf den Sieg: [Christian Maurer](#) und [Patrick von Känel](#). Als Teamfahrzeug dient den beiden ein California 6.1 von Volkswagen Nutzfahrzeuge, in dem das ganze Material mitgeführt wird. Aber nicht nur als Transportfahrzeug steht der California bei den Extremsportlern im Einsatz, sondern es wird auch als mobile Schlafunterkunft genutzt. Patrick von Känel, Herausforderer und Zweiter bei den letzten Red Bull X-Alps wird von der Garage Wenger, dem VW Nutzfahrzeuge Partner in Interlaken, mit einem California 6.1 unterstützt. Auch der siebenfache Gewinner Christian Maurer zählt auf den California 6.1, den er bei dem VW Nutzfahrzeuge Partner in Frutigen, der Garage von Känel bezogen hat. Alle Augen werden auf den siebenfachen Schweizer Champion Chrigel Maurer gerichtet sein, um zu sehen, ob er seine Führung angesichts der starken Konkurrenz aufrechterhalten kann. «Es ist ein hartes Abenteuer», sagt er.

## Schweizer Dominanz: Unschlagbar an RED BULL X-ALPS



Red Bull X-Alps findet vom 11. bis 23. Juni 2023 statt.

Red Bull X-Alps ist das härteste Abenteuerrennen der Welt. Die Top-Athletinnen und -Athleten liefern sich ein zweiwöchiges Kopf-an-Kopf-Rennen bei dem sie festgelegte Turnpoints auf den höchsten Bergen der Alpen sowie in berühmten

Urlaubsorten passieren müssen. An der diesjährigen, elften Auflage – das Rennen findet alle zwei Jahre statt – nehmen 32 Athletinnen und Athleten aus 18 Ländern teil, drei Frauen und 29 Männer. Da die Athleten oft bis zu 4'000 Höhenmeter pro Tag überwinden und mehr als hundert Kilometer zu Fuss zurücklegen, ist das Rennen nicht nur ein Test ihrer körperlichen Ausdauer,



sondern auch für ihr fliegerisches Können. Red Bull X-Alps ist der ultimative Test für Körper und Geist und ist ausschliesslich für die besten Gleitschirmpiloten und Abenteuersportler der Welt. Red Bull X-Alps wurde 2003 von dem mittlerweile verstorbenen Abenteurer Hannes Arch und dem Event Organizer Ulrich Grill, gegründet und findet alle zwei Jahre statt. Das Rennen im Jahr 2023 markiert den 20. Jahrestag der ersten Edition. Bisher wurden alle zehn Austragungen von Schweizer Athleten gewonnen, sieben Mal hiess der Sieger Chrigel Maurer oder auch «Chrigel the Eagle» wie er von den Fans genannt wird.

Das Red Bull X-Alps kann per Live-Tracker mitverfolgt werden:

[redbullxalps.com](https://redbullxalps.com)

## Hinweis

Weitere Informationen zum Modell ID. Buzz sind auf dem VW Nutzfahrzeuge Presseportal <https://vwnf.media-corner.ch/> zu finden.